

吾平

第23回美里吾平ジョギング大会開催

AIRA

3月18日、湯遊ランドあいらを発着点に春の吾平路を駆け抜ける第23回美里吾平ジョギング大会（吾平町観光協会、JA肝付吾平町、鹿屋市主催）が開催されました。

1 km（ファミリーコース）、3 km、5 km、10 kmの4コースで行われた大会には約400人が参加。菜の花が咲く始良川沿いや吾平の自然、街並みの景色を満喫しながら、思い思いのペースでジョギングを楽しんでいました。

各コースの優勝者（1 kmを除く）は次のとおり。（敬称略）

- 3 km男子 上萩健太
- 3 km女子 平山さおり
- 5 km男子 千歳佑介
- 5 km女子 平山かれん
- 10 km男子 松元良貴
- 10 km女子 倉みどり



始良川沿いの「あいらさんぽ道」を駆け抜ける参加者



ゴールまでもう少し！



湯遊ランドあいら前を一齐にスタートするファミリーコースの参加者

鹿屋

KANOYA

農畜産物加工センターが完成



3月18日、内発型企業として鹿屋市と立地協定を結んだ大隅物流事業協同組合の農畜産物加工センターが下高隈町に完成しました。

同センターは、国産農畜産物の競争力強化を図る農林水産省の「広域連携アグリビジネスモデル支援事業」の補助を受け建設されたもので、農畜産物を域内で製造・加工し、付加価値をつけて流通させる予定。本地域の農業振興等に貢献されることが期待されています。

鹿屋 吾平 輝北 申良

拉致問題を考える映画を上映



3月11日、市文化会館で北朝鮮政府による拉致問題について、横田めぐみさんとその家族に焦点を当てた映画『めぐみー引き裂かれた家族の30年』が上映されました。

映画は午前と午後の2回上映され約1,200人が来場。舞台あいさつに立った拉致被害者家族の平野フミ子さん（増元るみ子さんの姉）が、拉致問題の早期解決を訴えたほか、拉致に関するパネルの展示や署名活動なども行われました。

輝北

KIHOKU

石牟礼神社で春の例祭



3月18日、輝北町平房の石牟礼神社で春の例祭が開催され、地元3町内会による棒踊りが奉納されました。

これは、五穀豊じょうを祈願する平房地区の伝統行事で、当日は上平房、中平房、下平房の町内会の順にそれぞれ特徴ある棒踊りを奉納。白いはちまきや、赤や黄色の色鮮やかなたすきを身につけて、威勢のよいかけ声とともに、棒を打ち鳴らしていました。